

Estimado afiliado, estimada afiliada:

Como se indicaba en la carta en la que te invitábamos a participar en el proceso congresual extraordinario para renovar los órganos de dirección de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO: **"Si solo hubiera una candidatura proclamada, no se procederá a su votación, quedando elegidos todos los candidatos y candidatas (titulares y suplentes) por unanimidad"** y dado que se ha producido esta circunstancia, me pongo de nuevo en contacto contigo para comunicarte que:

No se realizarán las asambleas de nivel I a las que habías sido convocad@ y por la única candidatura presentada quedan elegidos todos los candidatos y candidatas.

Puedes consultar la candidatura presentada en la dirección web:

<https://appafiliados.ccoo.es>

A la espera de un nuevo contacto, recibe un cordial saludo.

Fecha y firma

